

ご挨拶

拝啓 秋冷の頃、皆様には益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

また、平素から私ども連合東京の諸活動に対しご指導とご支援、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

連合東京は去る10月20日、中野サンプラザにおいて第17回定期大会を開催しました。当日は、連合本部の芳野会長、東京都の小池都知事など、来賓のご祝辞とともに、各団体から多数の祝電・メッセージをいただきました。

そして、議事では「2022・2023年度運動方針」「2022年度予算」など、すべての議案と決議が満場一致で確認され、新たな役員を別紙のとおり選出いたしました。

私たちは、定期大会で決定した2年間の運動方針を基本に、東京で働く全ての人の雇用と生活の安定を実現する2年間として「together～対話を広げ、絆を強く」をスローガンに掲げました。コロナ禍で急速に変化を続ける社会情勢の中、停滞した活動の再構築を図り、「働くことを軸とする安心社会 一まもる・つなぐ・創り出す」の実現へ、すべての職場・地域が一体となり連合東京の運動に取り組んでまいります。

今後とも旧に倍する皆様のご指導・ご協力を私ども連合東京に賜りますようお願い申し上げます、ご挨拶と致します。

敬具

2021年10月吉日



日本労働組合総連合会
東京都連合会
会長 杉浦 賢次

